



REUNIÓN entre el Presidente Enrique Peña Nieto y el viceprimer ministro del Reino Unido, Nicholas Clegg, ayer.



EL PRESIDENTE Enrique Peña Nieto y el gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge, ayer.

97 ANIVERSARIO DE LA PROMULGACIÓN

La Constitución se puso al día, dice EPN

Por Eunice O. Albarrán >
eunice.ortega@razon.mx
En Querétaro

Al subrayar que gracias a las reformas aprobadas en 2013 nuestra Constitución se ha "puesto al día", el Presidente Enrique Peña Nieto dijo que la Carta Magna no es un ordenamiento estático.

"(Es) un pacto social que sintetiza las más altas aspiraciones de los mexicanos", señaló.

En la ceremonia del 97 Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, el primer mandatario resaltó que el último año ha sido de profunda actualización del orden constitucional y se ha renovado el proyecto de nación.

Desde el Teatro de la República, el Presidente Enrique Peña Nieto convocó a los integrantes de los tres Poderes de la Unión: "sigamos construyendo juntos la sociedad de derechos que mandata nuestra Ley Suprema. A que sigamos trabajando para cerrar la brecha entre el proyecto que estipula nuestra Constitución y las condiciones reales".

Acompañado por 25 gober-

EL PRESIDENTE DESTACA que el último año fue de profunda actualización; resalta elevación de calidad crediticia por reformas

nadores, todo su gabinete, los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados, el Presidente Enrique Peña Nieto destacó el alza en la calificación de México de Baa1 a A3, de parte de la calificadora internacional Moody's Investors Service.

"Hace unos minutos fue dado a conocer por una de las agencias calificadoras más importantes del mundo, que se elevó por primera vez en la historia del país la calificación soberana de México, a la categoría de las A, que fundamentalmente y, es a partir de las reformas estructurales aprobadas por el Congreso en 2013.

"Las cuales elevan el potencial de crecimiento del país. Es decir, se amplía y crece la confianza de México ante el mundo", indicó.

el dato

LAS REFORMAS educativa, Telecom, político-electoral, transparencia, energética y hacendaria fueron algunas de las que se aprobaron el año pasado.

El titular del Ejecutivo puntualizó que las reformas actualizan el pacto social en derechos humanos y crean nuevas instituciones del Estado mexicano.

El cambio más profundo en casi 100 años: Anaya

EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados, Ricardo Anaya, afirmó que los cambios fueron tantos y tan trascendentes que no hemos dimensionado la importancia.

Al participar como orador en la ceremonia del 97 aniversario de la promulgación de la Constitución, Ricardo Anaya dijo que México vivió hace unos meses su transformación institucional más profunda desde que, hace casi 100 años, se promulgó la Carta Magna.

"Creo profundamente en la ruta trazada por las reformas. Como a ustedes me llena de satisfacción ver a México rediseñando en paz y con acuerdos su proyecto de futuro".

Eunice O. Albarrán